
- 1 -

は り えんじゅ

行事予定・連絡事項
１２／２５（金） 冬季休業日

～１／６（水）
1／7 （木） 後期後半開始 全校集会
1／8 （金） ①②③実力テスト
1／12（火） ①②実力テスト
1／15（金） 玉女専願・奨学入試
1／20（水） 私立専願・奨学等入試
1／23（土） 高専推薦入試

先日 12 月 19 日（土）の午前中、地
域の方、吉永さん・井上さん、PTA 役
員の方々のご指導のもと新生徒会執行
部８人が門松づくりに取り組みまし
た。渡邉技研さんからはアマビエの絵
が入った木彫レリーフをいただき疫病
退散を願う立派な門松ができました。
新生徒会初めての仕事で、地域の方々
とのふれあいもでき充実した活動とな
りました。ありがとうございました。

新生徒会と完成した門松

１２月に入り、寒さが厳しくなってきました。これから本格的な
冬に突入するのかと思うとやや気が重くなります。心配されるコロ
ナウィルス感染も拡大し続け、とうとう熊本県はレベル５になって
しまいました。これ以上の感染拡大がこないよう一人一人が４月、
５月の頃に戻って「自分を守る、家族を守る、地域を守る」という
観点から感染防止対策を実施する必要があります。
さて、本校では１２月１８日（金）に第一回の制服検討委員会を

開催しました。制服検討委員会というと「学校側は早急に制服を変
えようとしている」とお考えになるかと思いますが、決してそうで
はありません。今の制服のよい点や課題になる点を洗い出し、課題
になる点はどうしたら改善されるかを保護様のご意見や今後実施す
るアンケート結果を基に制服検討委員会で議論していこうというも
のです。例えば、現在は制服に姓を刺繍していますが個人情報の保
護の観点からそのことをどうしていくかとか、冬はセーラー服では
とても寒いのは事実で有り、女子生徒のためにどうするかとか、ス
カートをはくことに抵抗のある生徒への対応をどうするかとか、そ
のほかにも多くの課題があるように思います。その一つ一つを改善
するための委員会だと思っていただければと考えています。どうぞ、
ご家庭でも制服についてのお話をしていただき、多くのご意見をお
聞かせ願いたいと思います。
制服がネックで、学校生活が楽しくないという生徒がいないため

にこの委員会があります。さらに、委員会を中心に西合志中の関係
者全体が一人一人の人権を考えることはとても有意義なことだと思
いますし、そうすることで西合志中学校の生徒の人権感覚も高まる
ものと思っています。
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